

El plazo de presentación de originales finaliza el 1 de julio

EL AYUNTAMIENTO CONVOCA EL XIV PREMIO INTERNACIONAL DE POESÍA “ENCINA DE LA CAÑADA”

Vva. de la Cañada, 17 de marzo.- La Concejalía de Cultura y Participación Ciudadana, en colaboración con la Asociación Cultural “El Foro de la Encina”, convocan la décimo cuarta edición del Premio Internacional de Poesía “Encina de la Cañada”. En el certamen, pueden participar poetas de cualquier edad, sexo y nacionalidad. “El objetivo de este premio, de carácter bienal, no es otro que el de impulsar y fomentar la creación poética”, destacó la concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa M^a García, quien destacó la elevada participación, en ediciones anteriores, de poetas españoles y de fuera de nuestras fronteras.

Premiado con 2.000 euros

Los concursantes podrán participar con un solo poemario en español, inédito, de tema libre y con una extensión de 500 a 700 versos. Los trabajos se podrán enviar mecanografiados y por triplicado al Centro Cultural La Despernada (C/Oliver, 10) o por correo electrónico a la dirección premiopoesia@ayto-villacanada.es en un documento de Word. El plazo de presentación de trabajos finaliza el próximo 1 de julio.

El ganador recibirá un premio en metálico de 2.000 euros así como 250 ejemplares de su poemario que será publicado, junto con los poemarios finalistas, dentro de la colección “Encina de la Cañada”. La publicación será distribuida entre profesores de literatura, revistas, bibliotecas, etc. La entrega de premios tendrá lugar el próximo 14 de diciembre, coincidiendo con la festividad de San Juan de la Cruz, patrón de los poetas en español. Las bases del XIV Premio Internacional de Poesía “Encina de la Cañada” se pueden consultar en www.ayto-villacanada.es

